

PRESSEMITTEILUNG vom 26.06.2023

Purelink bezieht Erweiterungsräumlichkeiten an der Von-Liebig-Straße *Unternehmen schließt Bauarbeiten erfolgreich ab*

Die Bagger sind abgerückt und auch der letzte Feinschliff beim Innenausbau ist weitgehend abgeschlossen. Kurzum: die Erweiterung der Fa. Purelink an der Von-Liebig-Straße im Industriegebiet GVZ steht kurz vor dem Abschluss. Dies nahmen Ingo Niehaus, Geschäftsführer der EWG für Rheine mbH, und André Reinke vom Team Gewerbeflächenmanagement, zum Anlass für einen Besuch des Unternehmens.

Christian Ahrens, Geschäftsführer der Purelink GmbH, zeigte den EWG-Vertretern die neuen Räumlichkeiten. „Die Auftragslage entwickelt sich nach wie vor gut. Die bestehenden Kapazitäten sind vollständig ausgeschöpft, so dass die Erweiterung dringend erforderlich wurde. Wir sind daher glücklich, mit unseren knapp 50 Mitarbeitenden im unmittelbaren Umfeld unseres Bestandsgrundstückes weiter wachsen zu können“, zeigt er sich zufrieden mit der aktuellen Entwicklung.

Auf dem 3.000 qm großen Grundstück entsteht ein ca. 1.200 qm großes Logistikgebäude inklusive integriertem zweigeschossigen Bürobereich mit hochwertig eingerichteten Arbeitsplätzen. „Mit der Erweiterung werden wir die Warenverfügbarkeit weiter optimieren und das Sortiment an Distributionsprodukten ausbauen“, blickt Ahrens positiv in die Zukunft.

Aussagen, die die EWG-Vertreter gerne hören. „Die Purelink-Story ist absolut beeindruckend und geradezu ein Paradebeispiel für die Entwicklung vom ‚Ein-Mann-Betrieb‘ zum erfolgreichen mittelständigen Unternehmen. Die umgesetzte Erweiterung bedeutet zugleich eine Aufwertung für das gesamte GVZ“, zeigt sich EWG-Geschäftsführer Ingo Niehaus begeistert. Im Gepäck hatten die Wirtschaftsförderer eine Fotocollage, die den Wandel der Erweiterungsfläche von der „grünen Wiese“ bis zur Fertigstellung der Immobilie dokumentiert.

Purelink, 2006 von Christian Ahrens als Spezialist für digitale Kabelverbindungen gegründet, hat sich im Laufe der Jahre zum AV-Vollversorger (Steckverbindungen für audiovisuelle Mediensysteme) im B2B-Bereich entwickelt. Bereits heute bieten die Flächen Platz für bis zu 100.000 Kartoneinheiten.

Mehr Informationen über das Unternehmen unter: www.purelink.de



Foto: *Ingo Niehaus, EWG für Rheine mbH und Christian Ahrens, Fa. Purelink (v.l.n.r.)
vor dem Erweiterungsbau*

Kontakt:

EWG für Rheine mbH

André Reinke

Heiliggeistplatz 2

48431 Rheine

andre.reinke@ewg-rheine.de

+49 5971 80066-50